
 

 

  

コミュニティ・スクールを始めます。 

 亀田西中学校は、この度早通小学校、亀田西小学校とともに、コミ

ュニティ・スクール（CS）モデル校の指定を受け、今年度から活動

を始めます。 

 CS は、未来を担う子どもの豊かな成長を「地域総がかり」で支え

る仕組みで、「地域とともにある学校」づくりを進めます。詳しくは，

新潟市 HP をご確認ください。（右 QR コードを読み取ってください。） 

 

第１回 CS学校運営協議会 

 先日、５月１７日に第１回の CS 学校
運営協議会が亀田西中学校ランチルー
ムで行われました。 

亀田西中学校学校運営協議会委員の
方は下表の通りです。PTA 会長さんを
はじめ、当校の教育活動で関わりの深
い地域の方や、学区内で生徒の教育活

動にご協力いただいている方々を委員
としてお願いしました。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

亀田西中学校 学校運営協議会委員 

会長 大滝 公男 様 
亀田西小コミュニティ振興協議会 

環境福祉部長 

副会長  拝野 博一  様 新潟市亀田地区公民館 館長 

小林 良子 様 早通小コミュニティ振興協議会 代表 

田村 敏郎 様 亀田商工会議所 専務理事 

栗田  浩 様 
亀田工業団地代表 

栗田工務店 代表取締役社長 

山口 好子 様 亀田地区交通安全母の会 会長 

山岸  瞳 様 令和３年度ＰＴＡ会長 

玉田ソフィー悠理 様 令和３年度ＰＴＡ副会長 

島田 玲児 様 ＰＴＡ顧問（前ＰＴＡ会長） 

中林 秀樹 亀田西中学校校長 

北  竜征 亀田西中学校教頭 

大楠 泰介 亀田西中学校教務主任（地域連携担当教員） 

CS 事務員 間島 由香 亀田西中学校地域教育コーディネーター  

令和 3年度 CSモデル校 
亀田西中学校 CS（学校運営協議会）たより 

       令和３年５月２１日 No.1 



 ＜第 1回 CS運営協議会の内容＞ 
 第 1回の CS運営協議会の内容は以下の通りです。 
１ 委員の委嘱及び会長・副会長の決定 

  会長には、亀田西小学校コミュニティ振興協議会環境福祉部長 大滝 公男さん、 
  副会長には、亀田地区公民館館長 拝野 博一さんにお願いすることとなりました。 
 
２ 協議 
① 令和 3年度学校運営方針 

  校長から亀田西中学校の現在の状 
況・様子をもとに、今年度の学校運  
営方針や力を入れて取り組みたい内  

容について説明がありました。 
  今年度から中学校では新学習指導 
要領の実施となり、亀田西中学校と 
して生徒に身に付けさせたい資質・ 
能力として、「よりよい変化を創り出す  

力」を目指すこと、また、そのための 3つの柱として＜自ら調べ・見つける力＞＜他者 
に伝える力＞＜認め合う力＞を高める教育活動を進めることが示されました。 

  また、iPadを活用した GIGAスクール構想についても、現在の学校での取組の様子や
今後の計画等について説明がありました。 

  協議では、 
＜学校運営方針について＞ 

  〇 生徒の主体性・自己肯定感を高めるための活躍の場を用意してほしい。 
  〇 地域として、中学生が地域と一緒に活動・貢献してもらうことを期待している。 
 ＜GIGAスクール構想について＞ 
  △ iPadを持ち帰って活用する場合、家庭のネット環境の違いによって格差が広が 

るのではないか。 
  △ 持ち帰らせる方法も一律ではなく、生徒や家庭に応じて進めてもらいたい。 
  〇 家庭だけでなく、公共の施設でも Wi-fi整備を進めることを今後検討してもら 

い、せっかくの ICT活用を前向きに取り組んでもらいたい。 
  多くのご意見があり、これからの学校運営に生かしていきたいと思います。 
  協議の結果、今年度の学校運営方針を皆様からご承認いただきました。 
 

② 年間活動計画  
 今後、8月、10月、2月
に CS運営協議会を行い、学
校の取組についてご意見を
いただきます。 
 また、学校行事や参観授
業にもご案内し、当校の教
育活動、生徒の姿、教職員
の取組についてご覧いただ
き、生徒のよりよい成長の
ためのご意見・方策を学校
と一緒に検討いただきたい
と思います。 
  

保護者・地域の皆様もご協力よろしくお願いいたします。 


